

# 鴨川運輸区新設一日安づかく! 勝浦運輸区廃止 提木アリ!

着工のわずか数日前に「提案」

五月二十五日、千葉支社は、今月末に、「鴨川運輸区」新設に向けた工事に着工するとの提案を行なってきた。新設時期は、「今年度ダイ改時」とされてい。しかも、合わせて勝浦運輸区の廃止が提案されている。断じて許すことはできない!

そもそも、これまで、昨年十二月から測量を始めているが、完全に箱口令を敷き、わずか一ヶ月前(四月十日)に提案された「経営計画」でも一切明らかにせず、何と五月二十五日になつてから、「五月末に着工する」などというやり方事態が全く異常極まりないと言う他ない。

運輸区新設の根拠も一切答えず

しかも、この日の団体交渉では、組合側より、勝浦運輸区を廃止し、鴨川に運輸区を設置する根拠一体どこにあるのかを質したが、それには一切答えないのである。まさに、頭の天辺から爪先まで、全てが異常極まりないやり方だ!こんなことをまかり通らることは絶対にできない。こんな計画は粉碎あるのみである。

四月には決まつていなかつた?

当 予算面も含め、一応説明できた段階になつたから明らかにした。経営計画作成時点では不確実要素があつたから入れなかつた。

組 冗談ではない。そもそも、昨年十二月の時点ですでに、測量が始まつていたではないか。このことを組合側から質したときも、当初の段階では「測量なんかやつているんですか?」と誤魔化し、最近、

組 そんなことはありえない。いい加減な言い方は止めよ。計画をつくり、予算を要求し業者と折衝し、庁舎の設計図をつくり、等々のそんな短期間で決まるはずは絶対にあり得ない。

当 予算面も含め、経営計画の

当 時点では何ら決定されていないかった。

組 今年度、しかも5月の時点では新たな基地の着工をするといふ、莫大な金額にのぼる予算が、本社も含め、今年度の

組 事業計画を策定する時点では組まれていないなどといふことがありえるはずはない。

当 確かに今年度計画をつくる

当 時点で予算を組むが、不確定要素があつた。

組 安房鴨川に詰所がある車両整備会社の人が、「ここに運輸区ができる」と言っていたのは、一体何だつたのか。

組 そもそも、昨年の段階で、安房鴨川に詰所がある車両整備会社の人が、「ここに運輸区ができる」と言っていたのは、一体何だつたのか。

当 .....

組 庁舎の設計図をつくり、業者と打合せるだけでも相当な時間がかかるはずではないか

当 .....

(次号につづく)

後は押し黙つた  
まま開き直る!



# 大著者重力にさう